



emes

Universités

de perfectionnement des géomètres

KIGALI, 27-29 novembre 2024

**LA TECHNOLOGIE AU SERVICE  
D'UNE GESTION FONCIÈRE ÉQUITABLE  
ET D'UN AMÉNAGEMENT INCLUSIF  
DES VILLES**

# APPEL A CONTRIBUTIONS

## Formulaire

Merci de compléter ce formulaire et de le retourner à [fgf@geometres-francophones.org](mailto:fgf@geometres-francophones.org) au plus tard le 30 septembre 2024

### FICHE DE RENSEIGNEMENT

Nom & Prénom	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Fonction :	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Adresse :	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Pays :	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Tel :	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Email :	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.

## Tables-rondes:

Chaque table ronde conduira à l'élaboration de lignes directrices sur les différents thèmes abordés qui pourraient alimenter la gouvernance foncière et l'aménagement des villes en Afrique, et ailleurs, aux niveaux législatif, technique et institutionnel. **Veillez soumettre vos cas, outils, bonnes pratiques, et autres expériences nationales dans la mise en œuvre des recommandations et réglementations internationales.**

Table-ronde #1      **Planning et développement spatial des villes durables en Afrique : les défis d'une gestion foncière inclusive et équitable**

Coordinateur       Intervenant

Titre de la contribution : \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Table-ronde #2      **Impact de la technologie sur les techniques de la géomatique et de la topographie modernes pour la gestion foncière et le développement des villes**

Coordinateur       Intervenant

Titre de la contribution : \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Table-ronde #3      Intégration de solutions d'intelligence artificielle pour l'aménagement et la gestion des terres

Coordinateur

Intervenant

Titre de la contribution : \_\_\_\_\_

---

---

## Sessions :

En plus des 3 tables rondes, 4 sessions d'échange et de partage d'expériences nationales vous sont ouvertes, sur tout sujet lié au thème des Universités :

Titre de la contribution : \_\_\_\_\_

---

---

**NB : Les interventions pourront être réalisées indifféremment en langue française ou en langue anglaise.**

Une traduction des interventions, depuis le français vers l'anglais et inversement, sera proposée lors des tables-rondes et des sessions, et opérée par interprétation simultanée (interprètes bilingues en cabine).

**Un maximum de 2 contributions par intervenant** sera pris en compte. Les organisateurs sélectionneront les propositions afin d'assurer la cohérence scientifique et pédagogique des travaux, tout en prenant soin d'assurer les plus larges participation et représentation possibles des expériences nationales proposées.

Les coordonnateurs et les intervenants sont invités à soumettre une communication complète avant les Universités, **mais la sélection des communications pour les tables rondes et les sessions sera effectuée sur la soumission de résumés (abstracts) de 150 à 200 mots.**

**Veuillez joindre votre résumé à ce formulaire d'inscription.**



9<sup>th</sup>  
**EGF Universities**  
For Land Surveyors

**KIGALI, 27-29 November 2024**

## **TECHNOLOGY FOR EQUITABLE LAND MANAGEMENT AND INCLUSIVE URBAN PLANNING IN AFRICA**

# CALL FOR PAPERS Form

Please complete this form and return it to [fgf@geometres-francophones.org](mailto:fgf@geometres-francophones.org) by **30 September 2024 at the latest**

INFORMATION SHEET	
NAME & First name	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Position	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Organisation/Company	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Country	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
Tel	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.
E-mail	Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte.

### Round tables:

Each round table will lead to the drafting of guidelines on the various themes addressed that could feed into land governance and urban planning in Africa, and elsewhere, at the legislative, technical and institutional levels. **Please submit your cases, tools, best practices and other national experiences in implementing international recommendations and regulations.**

**Round table #1**      **Spatial planning and development of sustainable cities in Africa: the challenges of inclusive and equitable land management**

Coordinator       Speaker

Title of the paper: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

**Round table #2**      **The impact of technology on modern geomatics and surveying techniques for land management and urban development**

Coordinator       Speaker

Title of the paper: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Round table #3

Integration of artificial intelligence solutions for land planning and management

Coordinator

Speaker

Title of the paper: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

## Sessions:

In addition to the 3 round tables, 4 sessions for exchanging and sharing national experiences are open to you, on any subject related to the theme of Universities:

Title of the paper: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

**NB: Speeches may be given in either French or English.**

A translation of the speeches, from French into English and vice versa, will be provided during the round tables and sessions, with simultaneous interpretation (bilingual interpreters in booths).

**A maximum of 2 contributions per speaker will be considered.** The organisers will select the proposals in order to ensure the scientific and pedagogical coherence of the work, while taking care to ensure the widest possible participation and representation of the proposed national experiences.

Coordinators and speakers are invited to submit a full paper before the Universities, **but papers for the round tables and sessions will be selected on the basis of abstracts of 150 to 200 words.**

**Please attach your abstract to this registration form.**